

Ausgabe Nr. 02/2022

PLENAR AKTUELL

PARLAMENTARISCHER RUNDBRIEF

WISSISCHER LANDTAG



Alternative
für
Deutschland

FRAKTION IM HESSISCHEN LANDTAG



Liebe Leser,

Putins Krieg gegen die Ukraine hat alles überschattet – auch das vergangene Plenum. Die Plenarsitzung am Donnerstag, wenige Stunden nach Beginn des Krieges, wurde um 14 Uhr beendet und tagespolitische Angelegenheiten verständlicherweise verschoben. Auch die Aktuellen Stunden wurden abgesagt.

Aufgrund der aktuellen Lage redeten Ministerpräsident Bouffier sowie alle anderen Fraktionen zur Lage in der Ukraine. Für die AfD-Fraktion sprach Erich Heidkamp als ältester AfD-Abgeordneter. Mit eindrücklichen Worten machte er deutlich, was Krieg bedeutet. Er erzählte von seinem Vater, der im Zweiten Weltkrieg einen Freund verloren hat. Als dieser dessen Grab später auf einem Kriegsgräberfeld in Russland suchte, begegnete er einem Fremden. Es war ein Russe – und sie fielen sich in die Arme. Der Deutsche und der Russe. Das war für Erich Heidkamp das Symbol, dass Völker niemals einen Krieg wollen. Wir beginnen diesen Rundbrief mit seiner bewegenden Rede.

Ein weiteres Thema waren die Corona-Maßnahmen, die eigentlich am 20. März 2022 enden sollten. Dazu sagte Volker Richter, dass ein Tag der Freiheit mehr als überfällig ist. Statt auf Überzeugung, Freiwilligkeit und Eigenverantwortung zu setzen, hat die Landesregierung das Volk mit der Angst vor einer Überlastung des Gesundheitswesens, die nachweislich nie bestand, hingehalten. Noch immer werden Kinder, Jugendliche und schwangere Frauen geimpft, obwohl das hochgradig bedenklich ist. So sieht keine Politik aus, die sich auch in Notzeiten an den demokratischen Werten orientiert.

Damit viel Spaß beim Lesen und herzliche Grüße

Robert Lambrou
Fraktionsvorsitzender

Wir für Sie im Hessischen Landtag

UNSERE LANDTAGSREDEN

„Es gibt in einem Krieg nur Opfer!“



Erich Heidkamp

„Es gibt keine Helden im Krieg, nur Tote, Verwundete, Leid, Hunger, Flucht. Es gibt nur furchtbare Sachen. Mit allem, was in unserer Macht steht, müssen wir dafür sorgen, dass dieser Herd des Vernichtens nicht weiter auswächst.“

Sehen Sie [hier](#) die ganze Rede

Presse:

Hessenschau: [Hessen verspricht Ukraine schnelle humanitäre Hilfe](#)

„So spricht die Arroganz der Macht!“



Volker Richter

„Jetzt verspricht Ministerpräsident Bouffier großmütig von oben herab die Rückgabe einiger Grundrechte, doch da spricht die Arroganz der Macht, denn Grundrechte wie Freiheit sind keine Gnadengabe des Ministerpräsidenten, sie gehören uns allen.“

Sehen Sie [hier](#) die ganze Rede

Presse:

Wiesbadener Kurier: [Hessen: Forderung nach Corona-Strategie vor nächster Welle](#)

Frankfurter Rundschau: [Hessen muss mit Corona leben](#)

Hessenschau: [Der Streit über die Zeit nach dem 20. März](#)

Wir für Sie im Hessischen Landtag

UNSERE LANDTAGSREDEN

„Keine Aushöhlung des Bannwaldschutzes!“



Claudia Papst-Dippel

„Gerade die Schadereignisse der letzten Jahre und die Schäden, die tagesaktuell wieder durch die Stürme der letzten Tage in instabilen Waldgebieten auftreten, rücken jede weitere Aushöhlung des Waldschutzes in ein schlechtes Licht.“

Sehen Sie [hier](#) die ganze Rede

Presse:

Frankfurter Rundschau: [Hessen: Bannwald-Schutz mit Ausnahmen](#)

„Nicht länger die Augen verschließen!“



Klaus Herrmann

„Wie in den Vorjahren erscheinen die beschönigenden Meldungen zur polizeilichen Kriminalstatistik aus dem Innenministerium wie Jubel- und Propagandabotschaften, die mehr den Wunsch als die Wirklichkeit darstellen. Über die tatsächliche Kriminalitätslage könnte eine von der AfD geforderte Dunkelfeldstudie Aufschluss geben.“

Sehen Sie [hier](#) die ganze Rede

Presse:

Frankfurter Neue Presse: [Opposition fordert Dunkelfeldstudie für Kriminalität](#)

Wir für Sie im Hessischen Landtag

UNSERE LANDTAGSREDEN

„Cancel Culture ist wissenschaftsfeindlich!“



Dr. Frank Grobe

„In fast allen Bereichen des Lebens sind Konformitätsdruck und Intoleranz gegenüber anderen Meinungen entstanden. Eine offene Debatten-Kultur zu Themen wie Abtreibung, Atomkraft, Evolution, Gender-Ideologie, Islamisierung oder neuerdings Corona ist fast nicht mehr möglich.“

Sehen Sie [hier](#) die ganze Rede

„Altparteien stimmen gegen Bildungsgerechtigkeit!“



Heiko Scholz

„Wir setzen uns dafür ein, dass allen Schülern kostenfreie digitale Endgeräte unabhängig vom Einkommen ihrer Eltern zur Verfügung gestellt werden. Nur so kann der grundgesetzlich festgeschriebene Anspruch auf Bildungsgerechtigkeit gewährleistet werden.“

Sehen Sie [hier](#) die ganze Rede

Wir für Sie im Hessischen Landtag

UNSERE LANDTAGSREDEN

„Priorität hat das Auto, nicht das Fahrrad!“



Klaus Gagel

„Realität ist, dass das Fahrrad als Verkehrsmittel bestenfalls eine marginale Rolle im innerstädtischen Bereich spielt – und auf dem Land gar keine. Allein zwischen 2019 und 2021 ist der Anteil des motorisierten Individualverkehrs von 78,4 auf 85,5 Prozent gestiegen. Priorität hat das Auto, nicht das Fahrrad.“

Sehen Sie [hier](#) die ganze Rede

„Die Linken leben in ideologischen Luftschlössern!“



Dirk Gaw

„Ein lösungsorientierter Opferschutz muss zwingend Vorrang vor dem Schutz der Täter haben. Allerdings können weder mehr Regulation noch zusätzliche Staatsstellen gesellschaftliche Missstände bekämpfen. Wir brauchen einen bedarfsorientierten Ausbau der Plätze in Frauenhäusern.“

Sehen Sie [hier](#) die ganze Rede

Presse:

Frankfurter Rundschau: [Linksfraktion: Mehr Geld für Schutz vor Gewalt an Frauen](#)

IMPRESSUM



HERAUSGEBER

AfD-Fraktion im Hessischen Landtag,
vertreten durch den Fraktionsvorsitzenden
Robert Lambrou
Schloßplatz 1-3
65183 Wiesbaden

afd-fraktion@ltg.hessen.de
www.afd-fraktion-hessen.de

REDAKTION

Pressestelle AfD-Fraktion im Hessischen Landtag

RECHTLICHE HINWEISE

Links

Auf die Inhalte von verlinkten, externen Seiten haben wir keinen Einfluss. Deshalb übernehmen wir für deren Inhalte keine Gewähr. Für die Inhalte der verlinkten Seiten ist stets der jeweilige Anbieter oder Betreiber der Seiten verantwortlich. Die verlinkten Seiten wurden zum Zeitpunkt der Verlinkung auf mögliche Rechtsverstöße überprüft. Rechtswidrige Inhalte waren zum Zeitpunkt der Verlinkung nicht erkennbar.

Urheberrecht

Die durch die AfD-Fraktion im Hessischen Landtag erstellten Inhalte in diesem Rundbrief unterliegen dem Urheberrecht. Die Vervielfältigung, Bearbeitung, Verbreitung und jede Art der Verwertung außerhalb der Grenzen des Urheberrechtes bedürfen der schriftlichen Zustimmung des Rechteinhabers.

AN-/ABMELDUNG PLENAR-RUNDBRIEF

Wenn Sie sich für unseren Plenar-Rundbrief an- oder abmelden möchten, schreiben Sie uns an:

afd-rundbrief@ltg.hessen.de